Пресс-релиз 

ВЫСТАВКА

«Елизавета Григорьевна Мамонтова в Абрамцеве»
в Поленовской даче 

Открытие: в 12 часов 13 сентября 2009 года.

Срок экспонирования: 16 сентября 2009 г. – 31 января 2010 г.
Выставка посвящена Елизавете Григорьевне Мамонтовой (1847–1908) – супруге железнодорожного промышленника, художественного и театрального деятеля Саввы Ивановича Мамонтова. Без малого 40 лет она была хозяйкой Абрамцева, и  среди блестящего созвездия имен художников Абрамцевского кружка её имя не затерялось. Елизавета Григорьевна стала одной из центральных фигур в этом содружестве, поскольку ее человеческие качества – целостность характера, душевность, ум – служили объединяющим началом творческих устремлений абрамцевских художников. 

На выставке представлено более 100 экспонатов из фондов музея и частного собрания: уникальные документы, фотографии и личные вещи Е. Г. Мамонтовой; произведения выдающихся русских художников, созданные в Абрамцеве – скульптура, живопись и графика; предметы из мамонтовской коллекции народного искусства и изделия Абрамцевской столярной мастерской.

Многогранность личности Елизаветы Григорьевны Мамонтовой, ее оценка в исторической перспективе раскрываются в «культурном пространстве» экспозиции. 

Материалы выставки представляют интерес для широкого круга зрителей, которым небезразлична отечественная художественная культура. 
Press release

EXHIBITION
«Yelizaveta Mamontova in Abramtsevo»

In the Polenov`s dacha

Opening day: 13th September 2009 at 12.00

16th September 2009 – 31st January 2010
The exhibition is devoted to Yelizaveta Mamontova (1847–1908) who was a spouse of a railroad industrialist, artistic and theatrical figure Savva Mamontov. She was the Abramtsevo hostess for 40 years and her personality stands out among the constellation of artists who formed the Abramtsevo Colony. Yelizaveta Mamontova became one of the central figures in this community as her personal features – such as integrity, warmth and wit – served as a connecting point of creative ideas of the Abramtsevo artists.

The exhibition will feature more than 100 exhibits both from the Museum and private collections: unique documents, photographs, personal things of Yelizaveta Mamontova along with the works of the Abramtsevo artists created in the estate among them are sculptures, paintings and graphics, folk art items from the Mamontovs` collection and the Abramtsevo pottery articles.

The versatility of Yelizaveta Mamontova and the role of her personality in the historical sense are demonstrated in the «cultural space» of the display.

Materials of the exhibition are of interest to a wide range of visitors who want to discover more details about the artistic culture of Russia.

